

LANCEMENT OFFICIEL DE LA SAISON 2021-2022 DU FILON

Val-d'Or, le 30 septembre 2021 – Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois vous informe du lancement officiel de la saison 2021-2022 du Filon CSSOB de la Ligue de Hockey Préparatoire Scolaire (LHPS), qui aura lieu le samedi 2 octobre, à 16 h 30, au Centre Michel-Brière de Malartic. Une mise au jeu protocolaire ainsi qu'une présentation des joueurs et des différents partenaires auront lieu lors de ce premier évènement « showcase » de l'année en région.

Quatre des six équipes du Filon CSSOB seront en action localement cette fin de semaine. Ils accueilleront des équipes en provenance du Centre-du-Québec et de la Mauricie. L'équipe M15 Majeur, sera sur la route pour ses premiers matchs à l'extérieur. Quant au M18 Majeur, ils procéderont à leur première joute au cours de la fin de semaine suivante, toujours au Centre Michel-Brière.

« Malgré une saison hors du commun l'an dernier, et c'est le cas de la dire, nous entamons cette fois-ci, une saison un peu plus près de la normalité au plus grand bonheur de nos joueurs. Nous devons évidemment respecter les règles sanitaires en vigueur, mais je suis optimiste quant à la tenue de nos matchs tant à domicile qu'à l'extérieur. » a déclaré M. Michel Girard, président du Filon.

Pour l'année scolaire 2021-2022, le Filon de l'Or-et-des-Bois, membre de la LHPS, est composé de plus de 110 joueurs, compte six équipes de M-12 à M-18, et est réparti dans trois écoles secondaires : Le Transit, Le Tremplin et la Polyvalente Le Carrefour. L'organisation en est actuellement à sa cinquième saison d'existence.

Le programme Filon permet aux élèves de se développer globalement comme individus, de réaliser ses apprentissages scolaires, de recevoir un encadrement personnalisé, de s'entraîner et de pratiquer le hockey durant l'année scolaire. Le Filon, faisant nouvellement partie du Réseau du sport étudiant au Québec (RSEQ) - division LHPS, s'adresse aux élèves de 6^e année à 5^e secondaire et valorise un encadrement sportif qui met l'accent sur la réussite scolaire. Une analyse et un suivi du dossier scolaire de l'élève sont réalisés tout au long de l'année avec un plan d'accompagnement si requis. Le programme, composé majoritairement de garçons, est un moyen concret visant l'atteinte du plein potentiel de tous, enjeu important du Plan d'engagement vers la réussite (PEVR).

– 30 –

Source : Caroline Neveu
Coordonnatrice aux communications
Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois
Téléphone : 819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca